

LAS RESOLUCIONES JUDICIALES QUE HAN FORJADO A MÉXICO, 4 LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS DE 1917.



Último número de la colección *Las resoluciones judiciales que han forjado a México*, esta publicación es de especial interés para ponderar el trabajo jurisdiccional durante años difíciles para el país, que comenzaba a reconstruirse tras la dictadura porfirista. A este respecto, como lo muestra la obra, la función del Máximo Tribunal fue significativa; resoluciones como el amparo promovido por las compañías extranjeras que sufrieron la expropiación petrolera, o el ejercicio de la facultad de investigación en 1946, se reseñan en estas páginas, entre muchos otros logros de los sucesivos Ministros que han dado renombre a una de las principales instituciones del país.

Autores: Manuel González Oropeza y Pedro A. López Saucedo



11002496

402 pp.
Año: 2010
\$ 450.00